
Puma: "Pour réussir une belle vente, mieux vaut dire
qu'on ne vend pas"Les rumeurs autour d'une éventuelle
cession de Puma par Kering sont relancées ces jours-ci.
Faut-il y accorder du crédit? Réponse et analyse de Philipe
Jourdan, directeur de Promise Co

Kering s'apprête-t-il à vendre Puma? Le PDG du numéro deux mondial du luxe, François-Henri Pinault, a quitté
officiellement le conseil d'administration de l'équipementier mi-avril. Aussitôt, les rumeurs de cession récurrentes
de la marque de sport qui flirte avec la mode ont refait surface. D'autant qu'il avait indiqué l'été dernier qu'il
conserverait ses 85% du capital Puma au moins jusqu'en 2018. Alors que l'échéance approche, ces supputations
des marchés sont-elles à prendre au sérieux? L'analyse de Philippe Jourdan, spécialiste du luxe et directeur de
Promise Consulting. > La vente prochaine de Puma est plausible? En 2014-2015, on parlait de vente parce que
Puma traversait une période de remous au même moment que Gucci, qui d'ordinaire tire les résultats du pôle luxe.
Du coup, les dirigeants de Kering se demandaient quelle activité il fallait céder pour supporter l'autre. Le top
management de l'équipementier avait été complètement renouvelé, Björn Gulden avait pris la direction générale. Il
devait solidifier l'activité sport pour rendre Puma moins poreuse aux vicissitudes du "lifestyle", la mode, aux
performances très cycliques. Et là, il y est parvenu. Les équipes d'Arsenal et de l' OM sont tombées dans son
escarcelle. Dans la mode, le recrutement de Rihanna , égérie très populaire et directrice du style, a été une très
juteuse opération. Donc personnellement, si... Lire la suite sur BFM Business A lire aussi
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